

**Comunicado No. 138**  
7 de julio de 2020

## **Entrega PEMEX material médico al Sistema de Salud de la CDMX**

- **La inversión asciende a 1.74 mdp**
- **La empresa productiva del Estado se suma a los esfuerzos que realiza el Gobierno de la Ciudad de México contra el COVID-19**

Como parte de su compromiso social con las entidades donde tiene presencia y en el marco de la estrategia integral que desarrolla el Gobierno de la República para fortalecer la atención médica contra el COVID-19, Petróleos Mexicanos (PEMEX) entregó al Gobierno de la Ciudad de México, por conducto de la Secretaría de Salud de la CDMX, dos mil oxímetros de pulso para la medición de la saturación de oxígeno y la frecuencia cardiaca.

Lo anterior, en atención a la solicitud de apoyo realizada por la Secretaría de Salud del gobierno local, el pasado 24 de junio. La inversión realizada, que alcanza el monto de un millón, 740 mil pesos, proviene de los programas de responsabilidad social que PEMEX implementa en beneficio de los habitantes de las entidades federativas en las que tiene instalaciones, infraestructura o en las que realiza actividades operativas.

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, en días pasados mencionó la importancia de la atención a las personas que han sido clínicamente diagnosticadas por COVID -19 y que reciben seguimiento médico en su casa, así como para quienes presenten síntomas y tengan comorbilidades y deban permanecer en aislamiento.

Derivado de ello, diversas empresas solidarias han realizado donativos de oxímetros que forman parte de un paquete que se entrega a domicilio, por parte del gobierno capitalino, para aquellas personas que se han comunicado al 911 y que podrían haber contraído la enfermedad.

De esta forma, PEMEX se suma a los esfuerzos que realiza el Gobierno de la Ciudad de México ante esta pandemia y contribuye a fortalecer su capacidad de atención a la población más vulnerable.

Adicionalmente a estas acciones, la empresa productiva del Estado continúa implementando un modelo de prevención integral para minimizar los contagios de COVID-19 al interior de sus instalaciones y entre sus trabajadores, jubilados y familiares.

**--o0o--**